



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

**13 Pièces**

**277 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84956769**

**4 980 000 €**

**St-Raphaël**

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse villa Belle Époque de 277 m<sup>2</sup>, construite en 1896 et magnifiquement rénovée par un couple d'architectes passionnés. Située dans un cadre idyllique entre Cannes et Saint-Tropez, cette propriété offre une vue imprenable sur l'Île d'Or. Le charme intemporel de cette villa Belle Époque, fusionné avec des rénovations modernes .... Le rez-de-chaussée vous accueille avec un salon et un séjour lumineux et une cuisine entièrement équipée. La suite parentale, avec sa salle de bain attenante, offre un sanctuaire de tranquillité, tandis que le bureau, avec sa terrasse privée et vue ...

Discover this sumptuous Belle Époque villa of 277 m<sup>2</sup>, built in 1896 and magnificently renovated by a passionate architect couple. Situated in an idyllic setting between Cannes and Saint-Tropez, this property offers a breathtaking view of Île d'Or. The timeless charm of this Belle Époque villa, fused with modern renovations, welcomes you on the ground floor with a bright living and dining room, and a fully equipped kitchen. The master suite, with its en-suite bathroom, offers a sanctuary of tranquility, while the office, with its private terrace and sea view, inspires creativity and ...

**COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY**

44 avenue du Général Leclerc - 83700 ST-RAPHAËL

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

